

OBRA TEATRAL SE PRESENTARA MAÑANA

"La Dionisia" regresa en una función única

pag. A 1

7-NOV-2007

SIST. MD 1524
EL DIARIO AUSTRIAL DE LA ARAUCANIA

Original de Jorge Díaz, "La Dionisia" es una joyita del teatro chileno que cada vez que asoma en cartelera atrae al público y con justicia. La obra, pieza emblemática del ex Teatro La Kabala de Temuco, regresará a la cartelera para una sola función, mañana a las 21 horas, en Encuentro restobar café concert de la capital regional.

● Tres actores de Temuco traen de vuelta a la cartelera esta pieza de Jorge Díaz.

Así lo confirmó ayer el ex director de La Kabala, el actor Carlos Cirano, que junto a Catalina Barros y Nelson Venegas, asumirán la reposición de la obra.

"La Dionisia", recordó Cirano, es una historia de vida muy sencilla en su lenguaje, pero muy profunda en contenido, capaz de tocar el corazón de los espectadores. En poco más de una hora, cuenta la vida de una mujer de 78 años que vive en un asilo de ancianos y desde ese espacio relata su propia historia en un paulatino regreso al pasado, un viaje a la memoria en el que se le aparecen fantasmas en un espejo y en el que interviene una singular monja de la institución que la acoge.

Centrada principalmente en la actuación, este montaje tiene un formato muy dúctil que le permite al elenco presentarla no sólo en escenarios tradicionales, sino en espacios diversos como ocurrirá mañana en Encuentro café concert.

Vale precisar que el valor de la adhesión mañana será de 1.500 pesos.

Tres actores dan vida a los cinco personajes que recrean el presente y pasado de la protagonista de esta obra teatral.



"La Dionisia" regresa en una función única. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2007

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"La Dionisia" regresa en una función única. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile